



19 de enero de 2022

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

DECESO DEL SEÑOR HÉCTOR "TITO" MATOS ESTUDIANTE DE MAESTRÍA EN GESTIÓN CULTURAL

Nos unimos a las voces que lamentan el deceso del Sr. Héctor "Tito" Matos, estudiante de nuestro programa de Maestría en Gestión Cultural, de la Facultad de Humanidades.

El Sr. Héctor Matos era muy conocido y respetado en el ámbito cultural y musical del país por sus grandes contribuciones a la divulgación de la música tradicional puertorriqueña, especialmente la bomba y la plena. Matos trabajaba con mucha pasión y compromiso en su proyecto final de maestría sobre la investigación y rescate del legado de Ramón López como investigador y pensador cultural.

Fue fundador de las agrupaciones Viento de Agua y La Máquina Insular. Además, uno de sus grandes logros fue gestar el proyecto cultural "La Casa Plena" que ha sido pieza fundamental para que muchos conozcan y promuevan la bomba y la plena. Este gran músico y estudiante dejó un legado que trascenderá generaciones.

A todos sus familiares, amistades, discípulos y colegas, les enviamos -a nombre de la comunidad universitaria y en el mío propio- nuestro pésame más cálido y genuino, con el vehemente deseo de que la paz y el consuelo lleven pronta resignación a sus corazones.